

EU 支部長: 松原真実子 MATSUBARA Mamiko 国際文化研究専攻修了 修士論文『異文化間コミュニケーションの研究—フィードバック作用—』

この号の内容

- 1 イタリア 全土の映画館・劇場・博物館などを閉鎖
- 2 イタリア 北部の1600万人を隔離 ミラノやヴェネツィアも対象
- 3 イタリア 全学校を10日間閉鎖へ 新型コロナウイルスの感染拡大で
- 4 EU 支部だより-隔離状態の続くロンバルディア州の今-

- ・新型コロナウイルス
- ・死者 233 人
- ・感染者 5883 人



イタリア 全土の映画館・劇場・博物館などを閉鎖

【AFP=時事】欧州での新型コロナウイルス流行の中心地となっているイタリアで、映画館、劇場、博物館といった娯楽施設が同国全土で閉鎖された。同国のジュゼッペ・コンテ (Giuseppe Conte) 首相が 8 日、政令に署名した。イタリアでは同国北部の広範囲にわたる、約 1500 万人が暮らす地域が 4 月 3 日まで封鎖されるほか、政府のウェブサイトに掲載された政令によると、政府が全国各地の学校やナイトクラブ、カジノを閉鎖したという。イタリアでは、新型コロナウイルスによる死者が 200 人を超え中国本土以外では死者数が最多を記録している。【翻訳編集】AFPBB News

イタリア 北部の1600万人を隔離 ミラノやヴェネツィアも対象

イタリア政府は 8 日、新型コロナウイルスの感染対策として、人口約 1000 万人のロンバルディア州全域や、国内北部などの 14 県を 4 月 3 日まで封鎖したと発表した。ミラノやヴェネツィアを含み、少なくとも計 1600 万人の住民が影響を受ける。

隔離違反には罰則 新型コロナウイルスの感染拡大が欧州で最も深刻なイタリアでは 7 日、24 時間以内に 50 人以上が死亡し、確認されている死者数が中国・湖北省に次いで多い計 233 人に達した。確認された感染者数も 1 日で一気に 1200 人以上増え、5883 人になった。こうした状況でイタリアのジュゼッペ・コンテ首相は、ロンバルディア州全域および 14 県の封鎖を発表した。経済拠点ミラノや世界的な観光都市ヴェネツィアも含まれ、総計 1600 万人の住民が影響を受ける。封鎖対象の 14 県は、モデナ、パルマ、ピアチェンツァ、レッジョ・エミリア、リミニ、ペザロ・エ・ウルビーノ、アレッサンドリア、アスティ、ノヴァーラ、ヴェルバーノ・クジオ・オットラ、ヴェルチェッリ、パドヴァ、トレヴィゾ、ヴェネツィア。隔離措置に違反した場合は、最長 3 カ月の禁錮刑など罰則の対象になり得る。イタリアではこれまで、感染が多発した北部の一部自治体で住民 5 万人が隔離の対象になっていた。また 4 日には、5 日から全ての学校を 10 日間にわたって閉鎖すると発表したばかりだった。

結婚式も葬式も不可 隔離地域では、映画館、体育館、プール、美術館、スキー場、ナイトクラブなどが閉鎖された。レストランやカフェは午前 6 時から午後 6 時まで営業できるが、利用者は少なくともお互い 1 メートル離れて座らなくてはならない。隔離中は結婚式や葬式も、開くことができない。宗教イベントや文化イベントも中止される。住民はできる限り家に留まり、不要不急の外出を控えるよう求められている。スポーツの試合は無観客で行われる。イタリアのサッカー選手労働組合の委員長は、すべての試合の中止を呼びかけた。イタリア政府は、医療従事者の人員不足対策として、引退した医師の現場復帰を呼びかけている。(英語記事 Coronavirus: Northern Italy to quarantine 16 million people / Coronavirus: At least six dead in China quarantine hotel collapse) BBC News

イタリア 全学校を10日間閉鎖へ 新型コロナウイルスの感染拡大で

イタリア政府は、新型コロナウイルスのアウトブレイク(大流行)を受け、5 日から全ての学校を 10 日間にわたって閉鎖すると発表した。また、サッカー・セリエ A の試合を含む全てのプロスポーツの試合は、向こう 1 カ月無観客で行われるとした。

「一人ひとりが役割を果たすとき」イタリアのコンテ首相は、国民一人ひとりが「役目を果たすとき」だと話した。「私たちは同じ船に乗っていて船長が誰であれ航路を示す責任を持っている。特段の努力を払、一致団結して取り組まなければならない」ルチア・アッゾリーナ教育相は生徒たちができるだけ早い段階で授業に戻れるよう望んでいると説明。「私の責務は重要な公共サービスを、遠隔であっても、全ての生徒たちに提供することだ」と述べた。イタリアでは新型コロナウイルスの感染が確認された当初北部ミラノ近郊の 11 の街を封鎖。計 5 万人に影響が出たものの流行を食い止めるには至らなかった。ロイター通信によるとイタリア政府はこのほかにも映画館や劇場を閉鎖し公共イベントの中止などを求めていく方針だという。新型コロナウイルスをめぐっては中国や香港、日本、イラク、アラブ首長国連邦(UAE)がすでに学校を閉鎖する措置を行っている。フランスでは感染者が多いパリ近郊で 120 校が閉鎖した。(英語記事 Italy to close all schools as virus deaths rise) BBC News

EU 支部だより —隔離状態の続くロンバルディア州の今—

隔離状態の続くロンバルディア州の人々は不安でいっぱいようだ。街はレストランにもパールのにも道にも人がいない。しかし夫が 3 月 8 日スーパーマーケットに出かけたら多くの人々が買い物をしていて驚いたと言っていた。もしかして明日食べ物なくなるかもしれないという不安にかられているかららしい。感染への不安も大きい。握手やハグはひかえている。それでもマスクはほとんどの人がつけていない。もともとマスクをつける習慣がないところに予防効果もうすいと言われているからのようだ。郵便も思うように出せないといった生活の不安もある。それでもロンバルディア州の人々はこの難局を乗り越えようと踏ん張っている。一日も早く隔離状態が解除され人々の不安が解消されるよう願ってやまない。(松原)